

Aventurières pour aider le CHU

La 4^e édition du Rallye des aventurières solidaires partira le 27 septembre prochain. Un millier de kilomètres en huit jours dont la totalité des bénéfices est reversée à la recherche médicale.

La première édition du Rallye des aventurières solidaires (RAS) avait rassemblé neuf équipages et 6.800 €; en 2024, les bénéfices sont montés jusqu'à 20.000 €. L'organisateur, le Poitevin Yves Tartarin, espère jusqu'à 25 équipages pour cette édition 2025 au départ de Midelt, au Maroc. L'un d'entre eux est composé de deux amies poitevines. Virginie Bretaudeau et Manuela Garreau prendront la route dans leur 4x4 et partiront à la conquête du désert marocain. Elles se sont lancées ce défi de taille, une première pour elles. Liées par « *les mêmes valeurs* » et surtout la même énergie débordante, ces deux amies « *adorent tenter de nouvelles aventures* », alors elles ont sauté le pas sans hésiter.

Pour la bonne cause

« *On est tous touchés de près ou de loin par le cancer, c'est une cause qui nous tient à cœur* », expliquent-elles. Cet engagement prend aussi une dimension symbolique, puisqu'elles dédient



Manuela Garreau et Virginie Bretaudeau, participantes au Rallye des aventurières solidaires. (Photo Louhane Neau)

cette aventure à Daniel Vergnes, décédé en 2024 des suites d'un cancer. Daniel Vergnes était un membre actif de l'Alternata Stade Poitevin volley-ball, un club cher aux deux amies, puisqu'elles s'y sont rencontrées. « *Nous ne faisons pas ce rallye pour nous, nous y participons pour vivre l'aventure, mais surtout pour la faire vivre.* » En effet, le binôme compte documenter quotidiennement son périple sur les

réseaux sociaux.

Préparation millimétrée

Prêtes à se lancer dans l'aventure, Virginie Bretaudeau et Manuela Garreau s'attaquent désormais à l'aspect technique du rallye. Elles suivront une formation de quelques jours pour être prêtes le jour J, tant au niveau de la conduite que de la mécanique. Toujours optimistes, elles plaisantent : « *Si on est enlisées, ça*

en savoir plus

Le fonds Aliénor pour la recherche au CHU

Créé en 2016, le fonds Aliénor est le fonds de dotation du CHU de Poitiers. Il a pour objectif de récolter des subsides afin de soutenir la recherche en santé et l'innovation médicale. En plus des contributions issues du mécénat, des dons de patients, de particuliers, d'associations et d'entreprises,

les financements proviennent également de manifestations solidaires. Ce fonds a déjà permis de collecter un total de 1.600.000 € pour financer 48 projets de recherche. La mission du fonds est de sensibiliser le grand public à l'importance de la recherche menée au CHU de Poitiers.

nous fera rire et on fera un Tik-Tok! »

Pourquoi le RAS plutôt qu'un autre rallye? « *Car c'est l'un des seuls qui reverse la totalité de ses bénéfices au fonds Aliénor de Poitiers* », fonds de dotation du CHU de Poitiers, une particularité également soulignée par l'organisateur, Yves Tartarin.

Ces deux intrépides sont impatientes de participer à « *un rallye d'esprit familial pour la bonne cause* » et de le vivre ensemble; « *on ne risque pas de s'ennuyer puisqu'on ne fait que papoter, heureusement qu'il y a l'inter-*

com! », ajoutent-elles. Pour financer l'aventure, les deux Poitevines ont déjà des premiers partenaires. Toutefois, elles poursuivent leur recherche pour compléter leur budget et récolter encore davantage, car « *tout le surplus sera reversé au fonds Aliénor* ».

Rendez-vous le 27 septembre pour le coup d'envoi de cette quatrième édition du RAS. L'édition précédente a reversé 6.000 € à l'hôpital marocain Lalla Salma et 14.000 € au fonds Aliénor.